

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Manuel Pretzl
Stadtrat Sebastian Schall
Stadträtin Heike Kainz

ANTRAG

24.09.2019

Natur- und Klimaschutz in der Stadtplanung – Stadtverwaltung weitet ihre städtischen Programme zur Begrünung von Dächern und Fassaden aus

Die Verwaltung wird gebeten, Wege aufzuzeigen, wie die städtischen Sonderprogramme zur Förderung von Innenhof-, Vorgarten-, Dach- und Fassadenbegrünung, Entsiegelung sowie von naturnaher Begrünung von Firmengeländen stärker nachgefragt werden können.

Darüber hinaus wird berichtet, mit welchen städtischen Gebäuden die Stadt mit gutem Beispiel bei der Fassadenbegrünung vorangehen kann.

Begründung:

Die Begrünung von Dächern und Fassaden leistet einen wichtigen Beitrag im Gesamtkonzept der Maßnahmen, die klimatische Situation der Stadt zu verbessern und die Folgen des Klimawandels abzumildern.

Die Stadt finanziert mehrere Sonderprogramme zur Förderung von Innenhof-, Vorgarten-, Dach- und Fassadenbegrünung, Entsiegelung sowie von naturnaher Begrünung von Firmengeländen. Die Förderprogramme zur Begrünung von Fassaden werden offenbar nur zögerlich angenommen (Sitzungsvorlage 14-20/V11236). Mit diesem Antrag sollen Wege aufgezeigt werden, wie die Stadt bei diesen Maßnahmen erfolgreicher werden kann.

Initiative:
Manuel Pretzl, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender
2. Bürgermeister

Sebastian Schall
Stadtrat

Heike Kainz
Stadträtin